

Apoyos y críticas al reequilibrio de la plantilla de profesorado

F. V. / Valladolid

La comunidad universitaria de Valladolid anda reuelta por la Disposición transitoria por la que se modifican algunos aspectos del 'Modelo de Plantilla del Personal Docente e Investigador de la UVA', que hoy se debate en Consejo de Gobierno.

El estudio realizado por el Vicerrector de Profesorado, Luis Miguel Nieto –publicado por este periódico el domingo– pone de manifiesto que 46 unidades docentes (áreas de conocimiento en un campus) son excedentarias, mientras 43 son deficitarias en recursos humanos. La UVA, tras el recorte de dos millones para profesorado por parte de la Junta, considera el reequilibrio de los efectivos más necesario que nunca.

Ayer, fuentes de la Consejería evitaron hacer valoraciones. «La Administración no entra en la organización interna del profesorado, que es una competencia de las universidades por su autonomía. Existe un Contrato Programa que hay que cumplir y que la UVA está cumpliendo; siempre ha cumplido con el equilibrio presupuestario», señalaron fuentes de Educación.

Decanos y directores de varios centros –Filosofía y Letras, Ingeniería Industrial, Empresariales, entre otros– han expresado su apoyo a la revisión del documento de plantilla, que data de 2001, y que reconocerá las cargas derivadas del Espacio Europeo de Educación Superior (EEES).

Óscar Carpintero, representante de CCOO, pedirá hoy en Consejo de Gobierno la retirada del documento. CCOO, como el resto de sindicatos, se ha mostrado muy crítico con el procedimiento planteado.